

Díaz-Canel felicita a estudiantes de la enseñanza media de Cuba



La Habana, 6 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó a los miembros de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM) al cumplirse el aniversario 49 de su fundación.

'La FEEM se empina. Felicitaciones a los estudiantes cubanos miembros de la FEEM. Organización por la cual sentimos particular aprecio y cariño' expresó Díaz-Canel en su cuenta de la red social Twitter.

Los más de 320 mil integrantes de la FEEM del país celebran este 6 de diciembre su aniversario con trabajos productivos, encuentros de conocimientos, eventos deportivos, visitas a sitios históricos, entre otras actividades.

'Hemos estado desarrollando en las aulas el proceso de debate y reflexión con buena actitud, para reflexionar sobre los valores y las mejores conductas cívicas', explicó Yozara Acosta, presidenta del grupo de trabajo nacional de la FEEM.



Radio Habana Cuba